

## Antidemocráticos en lo interno, los partidos políticos: L. Meyer

- Inexistente para muchos militantes, la posibilidad de acceder a cargos de dirección, lamenta el politólogo ●

NORMA JIMENEZ

Los partidos políticos en México -PRI, PAN y PRD- son maquinarias antidemocráticas en su vida interna, ya que no todos los militantes tienen las mismas posibilidades de ocupar los cargos de dirección. Los grupos que apoyan a las dirigencias partidistas son los que tienen mayores ventajas que los que están en contra, sostuvo Lorenzo Meyer Cosío, historiador y politólogo de El Colegio de México.

"La democracia, la verdadera, la que se aplica en los sistemas que se dicen democráticos, está en el juego entre los partidos, pero no dentro. Todo partido político, incluso el más comprometido con la democracia, es una oligarquía", manifestó.

Entrevistado por EL UNIVERSAL, el doctor en Relaciones Internacionales y estudioso de la Revolución Mexicana apuntó que es inevitable que quienes están en los puestos de mando dejen a las fuerzas mi-  
Vea Partidos, página 26



EL UNIVERSAL/Vicente Artoaga  
Lorenzo Meyer